

Personel Kodim 0824/Jember Ikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Semeru 2022

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 3, 2022 - 12:16



JEMBER - Dalam membantu perkuatan TNI kepada Polri dalam mewujudkan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran (Kamseltibcar) lalulintas, sebanyak satu pleton TNI mengikuti Apel Gelar Pasukan Kesiapan Operasi Zebra Semeru 2022, pada Senin 03/10/2022 di Mapolres Jember.



Acara tersebut dihadiri oleh Dandim 0824/Jember yang diwakili oleh Pasi Operasi (Pasi Ops) Kodim 0824/Jember, Kadishub Kabupaten Jember, Kasatpol PP Kabupaten Jember dan Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, selaku Pimpinan Apel.

Pada kesempatan tersebut, juga dilakukan penyematan Pita Operasi Zebra Semeru 2022 kepada perwakilan dari Satlantas Polres, Sub Denpom V/3-2 dan Dinas Perhubungan Kabupaten Jember.

Dalam sambutannya Kapolres Jember membacakan amanat tertulis Kapolda Jawa Timur Irjen Nico Afinta, yang menyatakan bahwa Provinsi Jawa Timur sebagai salah satu provinsi terbesar di Indonesia juga memiliki permasalahan yang kompleks bahkan angka kecelakaan cukup tinggi berdasarkan data dari bulan Januari sampai dengan Agustus Tahun 2022 angka kecelakaan dibandingkan pada periode yang sama tahun 2021 meningkat 70,23%.



Dengan korban meninggal dunia sebanyak 3.488 jiwa naik sebesar 38,25% mikian juga pelanggaran lalu lintas meningkat sebanyak 70% dengan angka tilang keseluruhan sebanyak [38.181](#) naik sejumlah 50,48%.

Meningkatnya angka pelanggaran dan langkah-langkah tersebut di Jawa Timur tidak terlepas dengan adanya peningkatan mobilitas penduduk seiring dengan menurunnya angka penyebaran covid-19, dimana saat ini seluruh aspek kegiatan dapat dilaksanakan secara normal kembali mulai dari sektor pendidikan perkantoran, dunia pariwisata dan hiburan yang sudah mulai dipadati oleh masyarakat dan lain-lain. Jelas Kapolda dalam sambutan tertulisnya.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat kami konfirmasi via ponsel menyatakan, bahwa dirinya sangat mendukung upaya Polres Jember dalam menggelar Operasi Zebra Semeru 2022.



Kita TNI selalu siap memberikan bantuan perkuatan kepada Polri, saya memang tidak dapat menghadiri acara tersebut, karena sedang melakukan kegiatan dinas di Surabaya, dan saya sudah konfirmasi kepada Kapolres. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)